
 

本人基本上對政府增加推出免費電視牌照沒有意見。 

 

從好處看：可增加香港巿民免費收看電視頻道、多方面

與角度收到資訊、有更好的選擇。 

 

但從另一方面看：廣告客戶每年有既定的廣告費，雖然

有競爭，才有進步，但預算就是這麼大，現在要分薄與

多份，結果導致有不正規、不合理、不合情的情況出現。

屆時電視台、各媒體爭相各出奇招，報導以煽情、激烈

出位之情調與畫面去攝取巿民之心跳脈搏，更不用說嘩

眾取寵，不盡不實以取得高收視率。這樣會有可能偏離

社會道德、公義，對維護社會和諧、良心安定、青少年

良好教育、社會穩定造成衝擊。 

 

本人敦請政府注意，取得平衡，即多方面發展資訊媒體，

促進社會民主的訴求，又不激發矛盾、渲染暴力與負面

的東西，做到多監察、多檢討，順利發展。謝謝。 
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